MEDIO: PORTAL SENTIDO COMUN

FECHA: 18/JUNIO/2019





Fitch recorta estimado PIB México de 1.6 a 1% en 2019, segunda más baja

Sentido Común



Fitch Ratings recortó su estimado de crecimiento para la economía mexicana de 1.6 a 1% en 2019. Foto de archivo.

Fitch Ratings, una de las tres agencias calificadoras de riesgo crediticio más importantes a nivel mundial, recortó su estimado de crecimiento para la economía mexicana en 2019, aunque estima que para el año entrante podría existir un mayor dinamismo.

James McCormick, el jefe global de análisis de soberano de Fitch, dijo, durante un evento organizado por la firma en la capital del país, que la calificadora considera que el producto interno bruto de México crecerá a una tasa de 1% este año, o 0.6 puntos porcentuales menos que el estimado previo de 1.6% que fijó la calificadora en marzo.

El pronóstico de crecimiento de Fitch se convierte así en el segundo más bajo si se compara con la visión de los expertos recabada en la encuesta quincenal de la institución financiera Citibanamex, la filial mexicana del banco estadounidense Citigroup.

Sólo el banco suizo Credit Suisse tiene un estimación para el crecimiento económico de México menor, de 0.9%. El banco estadounidense Bank of America Merril Lynch también estima un crecimiento para la economía mexicana para este año de 1%.

Para 2020, McCormick también recortó el estimado de 2 a 1.8%, aún así superior al crecimiento pronosticado para 2019.

En cuanto a la economía a nivel global, el jefe global de análisis soberano de Fitch dijo en el foro Inversión, Crecimiento y Disciplina Fiscal: Impactos Crediticios en México, organizado por la empresa calificadora, que si las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China escalan, entonces la expectativa de una tasa de crecimiento económico global de 2.7% para este año tendría que ser recortada a 2.4%.

No obstante, McCormick dijo que si bien algunos consideran que las tensiones comerciales en las que se encuentra inmersa la economía de Estados Unidos ha frenado su crecimiento económico, a juicio de los analistas de Fitch, ésta desaceleración no ocasionará una recesión.

Los expertos de la calificadora consideran que la economía estadounidense se encuentra sólida, por lo que no consideran que la Reserva Federal vaya a reducir su tasa de referencia este año.

Así, el jefe global de análisis soberano de Fitch dijo que para su agencia la curva inversa de rendimiento que tiene Estados Unidos ya no es un indicador confiable o buen predictor de que se acerca una recesión.

Finalmente, McCormick dijo que un sondeo que se realizó entre la población de Estados Unidos indicó que éstos se encuentran en contra de los aranceles que buscaba imponer la Casa Blanca a los productos mexicanos, para que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador hiciera mayores esfuerzos para frenar el flujo ilegal de inmigrantes.

Si bien para algunos esta situación podría generar cierta incertidumbre en la economía del país, para Fitch la política macroeconómica de México se encuentra

sólida gracias a las decisiones que ha tomado el Banco de México y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Por ello, la agencia calificadora no espera modificar su calificación soberana de México pronto, aunque McCormick dijo que la agencia, cuya sede está en Nueva York, tiene claro que los retos que enfrentará el gobierno federal para sacar adelante a la empresa Petróleos Mexicanos sin impactar las finanzas públicas del país.